

Meldung vom 14.08.2021

Liebe Freunde,

Heute Morgen erschütterte ein Erdbeben der Stärke 7,2 den Südwesten Haitis. Das Epizentrum lag ca. 40 Km nördlich von unserer Stadt Cayes.

Uns persönlich geht es den Umständen entsprechend gut, wir sind noch ziemlich unter Schock. Wir haben keine Verletzungen oder auch Schäden am Haus. Im Centre ist es so weit alles OK, nur ein Dach muss noch mehr untersucht werden ob die Risse nur in dem Verputz sind oder auch tiefer gehen.

Wir hatten Kontakt mit allen unseren Mitarbeitern, alle sind so weit wohlauf. Bei einigen sind die Häuser beschädigt. Die meisten von ihnen trauen sich nicht in die Häuser rein, da es immer wieder Nachbeben gibt. Viele von ihnen werden auch die Nacht draußen verbringen.

Wir hören, dass unsere Stadt Cayes ziemlich beschädigt wurde, dass viele Häuser und Geschäfte zerstört wurden. Wir hören auch von Todesopfern. Was das Ausmaß dieser Katastrophe ist, kann man jetzt noch nicht sagen.

Das große Problem ist, dass, das Grundwasser zerstört wurde, alle Brunnen geben nur braunes Wasser. Es gibt nirgendwo Trinkwasser. Betet besonders für dieses Anliegen.

Es ist schwer zu sagen was jetzt auf uns zukommt. Wir hatten Tickets gebucht für den 25. August, um nach USA zu fliegen. Ich muss einige Ärzte aufsuchen und wir bräuchten auch etwas Abstand von all dem was in Haiti geschehen ist. Aber jetzt wissen wir nicht, ob wir fliegen. Bitte betet auch dafür, dass Gott es uns klar zeigt, was wir machen sollen.

Vielen Dank für eure Gebete für Haiti und für uns.

Liebe Grüße, wir werden euch auf dem Laufenden halten.

Olga und Caleb